

Filmschaffende aufgepasst!

Saarland Medien fördert Filmprojekte

Saarbrücken, **19. Juni 2013**: Seit 2003 fördert die Gesellschaft zur Medienförderung Saarland – Saarland Medien mbH im Rahmen ihrer jährlichen Ausschreibung zur Filmproduktionsförderung Filmprojekte mit Bezug zum Saarland.

Jetzt ist es wieder soweit! Filmschaffende aus dem Saarland und der Großregion können ab sofort ihre Anträge auf Filmproduktions- und Filmmusikförderung bei der Saarland Medien einreichen.

Bewerben können sich Produzenten, Filmemacher und Komponisten, die produktionsbezogene Aufträge (wie z. B. Kamera, Ton, Postproduktion) mindestens in Höhe des Förderbetrages an saarländische Unternehmen vergeben. Darüber hinaus sollten die Antragsteller entweder ihren Sitz im Saarland haben oder aber das Projekt einen inhaltlichen Bezug zum Saarland oder zur Großregion aufweisen.

Einsendeschluss für Bewerbungen ist der 20. September 2013.

Die Saarland Medien stellt 2013 insgesamt 50.000 Euro für die Filmproduktionsförderung zur Verfügung.

Das Antragsformular sowie Details zu den Förderbedingungen können auf der Internetseite der Saarland Medien GmbH (<u>www.saarlandmedien.de</u>) abgerufen werden.

Für weitere Fragen und Informationen steht Filmschaffenden Susanne Jacob unter der Rufnummer 0681/38988-58 bzw. unter der E-Mail-Adresse (jacob@saarlandmedien.de) zur Verfügung.

Kontakt für Presseanfragen:

Viola Betz

Pressesprecherin

Gesellschaft zur Medienförderung Saarland -Saarland Medien GmbH

Geschäftsführer Dr. Gerd Bauer

Nell-Breuning-Allee 6 66115 Saarbrücken

Fon +49 (0) 681 38988-11 Fax +49 (0) 681 38988-20

info@saarlandmedien.de